
 

  Anfrage Klub der Freiheitlichen Bezirksräte 
    Nr.: 2 Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus  

 

 

An die 

Bezirksvertretung 

Rudolfsheim-Fünfhaus 

Gasgasse 8-10 

1 1 5 0  W i e n  

                                                                                                      

 

Betrifft: Anfrage der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 25.02.2016 bezüglich 

Beschwerden über „Flüchtlinge“ 

 

 

Die unterzeichneten Bezirksräte der FPÖ Rudolfsheim-Fünfhaus stellen 

gemäß § 23 GO-BV folgende 

 

 

A N F R A G E :  
 

 

Der Bezirksvorsteher wird um Aufklärung und Beantwortung ersucht:   

 

 1) Ist Ihnen bekannt, dass es rund um das Flüchtlingsquartier „Posthäuser-Bereich Gasgasse“ 

zu Beschwerden von Passanten und Anrainern über „Flüchtlinge“ gekommen ist ? 

 

 2) Ist Ihnen bekannt, ob Beschwerden hinsichtlich „Flüchtlingen“ im Bezirk beim 

Bürgerdienst eingegangen sind ? 

 

 

 

 

                                                                                                

    

                                                                                      Mag. Dietmar Kowarik                                                                                                                                                           

                                                                                               Klubobmann 

 

 


